

LES SIGNES DU QUOTIDIEN INDIQUANT QUE MON ANIMAL DE COMPAGNIE POURRAIT BÉNÉFICIER D'UNE SÉANCE D'OSTÉOPATHIE

Bonjour à tous !

Aujourd'hui, on va parler des signes du quotidien que vous êtes à même d'observer et qui pourraient indiquer que votre boule de poils a besoin d'une séance d'ostéo assez rapidement.

Commençons par nos amis canins. Si votre chien, d'habitude excité quand il s'agit de partir en balade, commence à montrer des signes de réticence, il y a peut-être un souci. Les difficultés à monter ou descendre de la voiture peuvent être également un signe que quelque chose ne va pas au niveau des hanches ou du dos. En balade, n'hésitez pas à l'observer, ses des choses simples du quotidien il peut vous donner des indices sur un éventuel inconfort, si votre animal semble avoir du mal à se mettre en position pour faire ses besoins, cela peut en indiquer un par exemple.

Si votre chien s'installe d'habitude avec vous sur le canapé pour des sessions câlines devant un bon film commence à hésiter ou carrément à renoncer à son spot favori, c'est peut-être qu'il a mal quelque part. Les problèmes de mobilité, surtout chez les chiens plus âgés, sont souvent des signaux d'alarme.

Avez-vous des escaliers chez vous ? Si votre animal commence à les regarder comme s'il s'agissait d'un effort important, alors qu'avant il les montait et descendait comme s'il participait à un concours de vitesse, il est peut-être temps de s'inquiéter.

Ensuite, passons à nos amis félins. Les chats, ces maîtres quand il s'agit de cacher leur douleur. Si votre animal d'habitude très agile comme la plupart d'entre eux, commence à hésiter avant de sauter sur son arbre à chat ou sur le rebord de la fenêtre, c'est peut-être qu'il a besoin d'un petit rééquilibrage. Les chats adorent les hauteurs, alors toute réticence à grimper mérite attention.

Le chat doit toujours faire sa toilette ! Si votre chat commence à négliger certaines parties de son corps lors de sa séance quotidienne de beauté, c'est peut-être qu'il a du mal à atteindre ces zones. Un chat qui ne peut plus se lécher les pattes arrière ou la base de la queue, ça cache forcément quelque chose. N'hésitez pas à observer régulièrement et attentivement lorsqu'il se lèche mais également lorsque vous le caressez. Une zone non toilettée peut causer des poils gras et emmêlés.

Parlons d'un sujet qui concerne autant les chiens que les chats : le sommeil. Si votre animal change soudainement ses habitudes de sommeil, que ce soit en dormant plus, moins, ou dans des positions inhabituelles, ça peut être un signe que quelque chose le gêne. Un chien qui tourne en rond pendant des heures avant de se coucher, ou un chat qui ne dort plus en boule mais étalé comme une crêpe, c'est peut-être le moment de consulter.



LES SIGNES DU QUOTIDIEN INDIQUANT QUE MON ANIMAL DE COMPAGNIE POURRAIT BÉNÉFICIER D'UNE SÉANCE D'OSTÉOPATHIE

L'appétit est également essentiel et n'a pas de raison de varier s'il ne se passe rien. Si votre animal plutôt glouton commence à bouder sa gamelle, ce n'est peut-être pas parce que vous avez changé de marque de croquettes. La perte d'appétit peut être liée à de nombreux problèmes, y compris des douleurs musculosquelettiques qui rendent le simple fait de se pencher sur la gamelle inconfortable.

N'oublions pas l'activité physique. Si votre chien, d'habitude plus énergique qu'une pile électrique, commence à traîner la patte pendant les promenades, ou si votre chat ne court plus après sa souris en peluche comme s'il chassait une vraie, c'est peut-être le signe que quelque chose les gêne dans leurs mouvements. Attention aussi aux changements d'humeur.

Un animal d'habitude câlin qui devient grognon quand on le touche à certains endroits, ou un chat habituellement indépendant qui devient soudainement collant, ça peut être un signe que quelque chose ne va pas. La douleur peut rendre irritable même le plus doux et gentil des chiens. Si votre animal commence à grogner, gémir ou miauler de façon inhabituelle, surtout quand il se lève, s'assoit ou se couche, c'est peut-être qu'il essaie de vous dire quelque chose.

En bref, soyez attentif aux changements de comportement généraux. Un animal qui devient soudainement distant, qui ne veut plus jouer, ou qui semble constamment fatigué, ou gêné par quelque chose, ça peut être le signe que quelque chose ne va pas. Après tout, nos amis à quatre pattes ne peuvent pas tout nous dire, alors ils nous le montrent à leur façon. Alors la prochaine fois que vous remarquez un de ces signes chez votre compagnon à quatre pattes, pensez à vous rapprocher de votre ostéopathe animalier. Attention dans certains cas il ne s'agira pas seulement de dysfonctions ostéopathiques, cela peut parfois être un peu plus grave et votre compagnon aura besoin de voir le vétérinaire.

Merci d'avoir pris ce temps afin de vous cultiver pour le bien-être de votre animal. À bientôt !

